

lunes, 27 de noviembre de 2017

[ESTA SEMANA SE PONE A DISPOSICIÓN DEL PÚBLICO LA MONEDA CONMEMORATIVA PARQUE NACIONAL COTOPAXI](#)

Durante la XI Convención Iberoamericana de Monedas Conmemorativas, realizada en Quito entre el 17 y el 19 de abril de 2017, se presentó la XI Serie Iberoamericana, que este año tiene como motivo maravillas naturales de los países que integran esta iniciativa.

Tal como [informamos oportunamente en este espacio](#), en esa oportunidad se anunció que el motivo ecuatoriano que ilustraría la serie sería el volcán Cotopaxi, reflejado en la laguna de Limpiopungo. Han pasado algunos meses y por fin la moneda se pondrá, esta semana, a disposición de los coleccionistas ecuatorianos.



En efecto, el Museo Numismático del Banco Central del Ecuador presentará la moneda este jueves 30 de noviembre, en un acto que se realizará en sus instalaciones a partir de las seis de la tarde, Todos los interesados pueden participar en esta actividad, en la que tendrán la oportunidad de adquirir esta pieza coleccionable.

La moneda conmemorativa, que tienen un valor facial de un sucre, es además la primera pieza coloreada que acuña el Ecuador.